



Wie zickig tough muss Frau sein?

- Frauen im Spannungsfeld zwischen fremdattestierter Hysterie und Powerfrau-Dasein -

Nachdem wir in der Podiumsdiskussion im November 2023 bereits die Frage beleuchtet haben, ob Frauen für andere Frauen eine besondere Verantwortung tragen, möchten wir uns nun mit einem weiteren Aspekt der Gleichberechtigung beschäftigen: Ist die „Vermarktung“ der „toughen Powerfrau“ als Ideal überholt? Wie oft wird Frauen unterstellt zickig, emotional oder kompliziert zu sein, um ihre Kompetenz infragezustellen? Wie tough müssen und sollten Frauen sein? Müssen Frauen überhaupt irgendetwas anderes sein als sie selbst?

Um diese und weitere Fragen zu diskutieren, laden wir Sie ein zu unserer Podiumsdiskussion im Rahmen der Gleichstellungsmaßnahmen der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät am:

Mittwoch, den 13. November 2024 um 18:00 Uhr im K3, RW 1

Die Diskutierenden sind:

RAin Anika Klein

Fachanwältin für Strafrecht

Christin Drüke

Partnerin Diversity & Inclusion, Forvis Mazars

RAin Julia Bailey

Fachanwältin für Migrationsrecht

Dr. Charlotte Kräft

Post-Doc, Universität Bielefeld, Innovationsmanagement

Bayreuth, 17. Oktober 2024